
PROCES VERBAL DE L'ASSEMBLEE GENERALE 
DE LA LIGUE AIKIDO FFAAA DES PAYS DE LOIRE

Date : samedi 14 octobre 2023

Lieu : Dojo de l'ASBR, 11 rue de la Galarnière 44400 Rezé

Présidente de séance : Laurence Chedorge

Secrétaire de séance : Guy Boisard

Début de séance : 17h20

Nombre de participants : 25

 Après vérification, le quorum étant atteint, l'assemblée générale peut délibérer.

Ordre du jour :
– Rapport moral
– Rapport financier
– Questions diverses

Rapport moral

Présenté par Laurence Chedorge (rapport moral joint en annexe)

Points abordés :
– Remerciement aux bénévoles dans les clubs, la ligue réitère ses vœux d'accompagnement en 

terme de conseils et recommandations.
– Effectif pour cette saison, environ 600 pratiquants (es). Augmentation des inscriptions pré-ado,

jeunes adultes.
– En terme de développement, la Ligue à la volonté de favoriser la création de clubs en zones 

excentrées. Ceci afin de rallier les pratiquants d'aïkido au sein de la fédération.
– Le stage organisé l'année passée avec la FAB, ne sera pas reconduit dans notre région cette 

saison. Ce stage a eu un bon impact et a pu être organisé grâce aux bonnes relations 
entretenues avec l'autre fédération.

– Accueil en mai de Ondrej Malina 6e Dan de la fédération tchèque, qui a animé un stage 
national.

– Intervention de la ligue pour des opérations de médiation au sein de clubs rencontrant des 
problématiques diverses.

– La formation BF organisée sur la région Bretagne à été un bon cru pour les pays de la Loire, 
tous les élèves présentés ont été reçus.  Démarche innovente en ce qui concerne le CQP , 
puisque la région des pays de Loire c'est inscrite en décalage avec la fédération en 
accompagnant des pratiquants qui se sont préparés à cet examen.

– Point sur le projet 1000 dojos, ne pas hésiter à se mettre en relation avec les instances du judo, 
qui sont à l'origine de ces actions, pour des accompagnements avec les mairies dans les 
modifications de dojo, créneaux horaires...

– Point sur les passages de grades de la saison, avec des nouveaux promus ; Quatre 1er Dan, 
Quatre 2e Dan, Deux 3e Dan, Trois 4e Dan et un 5e Dan.



Rapport financier

Présenté par le trésorier  Yann Le Gallic (rapport financier joint en annexe)

– Présentation du compte de résultat pour la saison 2022/ 2023. (Voir annexe)
– Présentation du Bilan au 1er septembre 2023. (Voir annexe)

Le rapport financier est approuvé à la majorité moins deux abstentions par l'assemblée générale.

– Demande est faite de transmettre un budget prévisionnel 2023/ 2024. 

Questions diverses

– Annonce du trésorier qu'il réalise son dernier mandat et qu'il faut prévoir son remplacement.
– Rappel sur les demandes de subventions A.N.S
– Point sur le projet d'action de jumelage enfants

L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 18h30

La présidente Le secrétaire
Laurence Chedorge Guy Boisard


